

## Turnfahrt Aktive Herren

Samstagmorgen um 8.00 Uhr war Treffpunkt im Bürgi Beck. Mit schwerem Gepäck beladen, trafen sich zwölf unternehmungslustige Herren für die diesjährige Turnfahrt. Nach letztjährigem Ausflug ins Ausland, führte uns Reiseleiter Jörg dieses Mal ins Berner Oberland. Mit Postauto und Zug ging es Richtung Interlaken. In Wilderswil bestiegen wir die Bahn nach Schynige Platte. Die lange Fahrt wurde mit Kartenspielen und einem Znüni gut überstanden. Oben angekommen, ging die Wanderung Richtung Faulhorn los. Das Wetter war besser als vorhergesagt und wir durften sogar ein wenig Sonnenschein geniessen. Unser Zwischenziel, das Berghaus Männlenen, erreichten wir nach einem steilen Aufstieg später als geplant. Der Wirt verpflegte uns mit einer feinen Äplersuppe; so nahmen wir gestärkt den restlichen Aufstieg zum Berghotel Faulhorn in Angriff. Kurz vor dem Ziel kam Nebel auf und es fielen die ersten Schneeflocken. Wir waren deshalb froh als wir endlich im warmen Restaurant ankamen. Dort genossen wir ein warmes Essen und köstlichen Wein. Als wir uns Richtung Zimmer aufmachten war die Landschaft mit Schnee bedeckt. Einige erfahrene Herren hatten zum Glück etwas Perskindol dabei, damit wir entspannt ins Bett fallen konnten.

Nach einer warmen Nacht im Massenlager und einem feinen Zmorge, bereiteten wir uns auf den Abstieg vor. Geplant war eine längere Bergtour, die wir wegen des vielen Schnees leider nicht bestreiten konnten. So wanderten wir vom Faulhorn direkt zur First, wo es erst mal Znüni gab. Danach marschierten wir bis zur Grossen Scheidegg und assen Zmittag. Erschöpft aber gut gelaunt fahren wir mit dem Postauto Richtung Grindelwald und nahmen wiederum den Zug nach Hause. An dieser Stelle möchten wir dem Organisator und Reiseleiter Jörg danken und freuen uns bereits auf das nächste Mal!

Für den TV Ormalingen

Benjamin Hüssy